

健康への理解深める

～JA共済ヘルスアップ講座～

JA共済連青森は12月15日、弘前市のホテルニューキャッスルで「JA共済ヘルスアップ講座」を開きました。津軽地区3JA（JAつがる弘前、JA相馬村、当JA）、生活協同組合の組合員とその家族、地域住民らが参加しました。

レインボー体操を参加者全員で行った後、医師による講演で、健康への理解を深めました。講演終了後には、落語家月亭八方さんによる落語を楽しみました。

昼食には県産食材の長芋やりんご、つがるロマンなどをふんだんに使用した「あなたに届けるJA健康寿命100歳弁当」を楽しみました。



レインボー体操をする参加者



「JA健康寿命100歳弁当」

おいしいりんごありがとう!

～全国へりんごのおいしさPR～

当JAでは、りんごの消費拡大に向けたPR活動として、全国各地の青果会社を通じて自治体・小学校・保育園などにりんごを寄贈しています。

りんごを食べた児童や園児からお礼の手紙が届き、「おいしいりんごをありがとうございました」などのメッセージや、りんごの絵が描かれていました。

今後も、りんごの消費に感謝の気持ちを込め、消費拡大に向けたPRを展開していきます。

全国から届いたお礼の手紙



10JAオンラインで集結

～第12回JAみらいサミット～

12月8日、「みらい」を冠する全国のJAが連携を深める「第12回みらいサミット」をJA東京みらいが開き、10JAの代表者約40人が出席しました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、初のオンラインでの開催。討論会や各JAの特産品の紹介などを行いました。

討論会では、自己改革の取り組み状況を報告。特産品の紹介では、各JAが販売している加工品などを紹介しました。令和4年は当JA主催で開催します。



こみつのりんごジュースを紹介する成田専務と職員